



Buenos Aires fue seleccionada junto a Berlín, Copenhague, Río de Janeiro, Sabadell (España) Taiyuan (China) por sus iniciativas para mejorar la calidad de vida de sus habitantes en el marco del Smart City Expo World Congress 2013, celebrado del 19 al 21 de noviembre en Barcelona, España.

Este año se recibieron más de doscientas candidaturas procedentes de 35 países para el Premio World Smart City. Este premio reconoce a aquellas ciudades que mediante el uso de la tecnología han podido brindar soluciones innovadoras para las ciudades volviéndolas más sustentables.

La ciudad de Río de Janeiro fue coronada como ganadora del premio. Se reconoció la transformación radical de la ciudad que, en preparación para el Mundial 2014 y las Olimpíadas 2016, puso en marcha un plan estratégico y un centro de operaciones centralizado que permitió mejorar la prevención de delitos en la ciudad.

La candidatura de Buenos Aires presentó el Plan Microcentro de transformación del centro urbano y la renovación de los espacios públicos a través de la peatonalización y las tecnologías innovadoras.

El plan que el GCBA lleva a delante se propone desalentar el uso de autos particulares, fomentar la bicicleta como medio de transporte y facilitar el traslado de oficinistas y turistas. La peatonalización del Microcentro incluyen 43 cuadras de Maipú, Perón, Suipacha, Esmeralda y San Martín. Además, se revalorizarán 53 tramos de las avenidas Córdoba, Corrientes, Alem y Carlos Pellegrini.

Los trabajos se extenderán a lo largo del año próximo y estarán listos para marzo de 2015. En ese entonces, el 70 por ciento del Microcentro tendrá prioridad peatonal.

La primera etapa de las obras finalizaron en septiembre y comprendieron 33 cuadras de Marcelo T. de Alvear, San Martín, 25 de Mayo, Bartolomé Mitre, Sarmiento, Rojas y Reconquista. Las obras se completarán con iluminación LED, bancos de madera, canteros, la plantación de árboles y la incorporación de 50 conjuntos de contenedores de residuos soterrados.